

石鳥谷小学校大運動会開催

6月1日(土)に石鳥谷小学校大運動会を開催することができました。前日の雨や天気予報から不安もありましたが、当日は朝から青空も見えて絶好の運動会日和となりました。今年のはじめから全校で声を出して取り組んできました。当日は気温が低かったこと、お昼頃からの雨が心配されたこともあり、テント設営等の会場準備については簡略化させていただきました。運動には丁度良い気温となり、校庭に子どもたちの元気に走り回る姿や大きな声が響きわたる楽しい運動会となりました。

1年生4名による元気な「開会の言葉」から始まり、児童会長から運動会テーマ「燃えろ赤組 輝け白組 勝利に向かってつき進め」について話がありました。エール交換を行いお互いの健闘をたたえ合い競技がスタートしました。

学年ごとの徒競走では、学年らしい走りで、どの子どもにも温かい拍手が送られていました。高学年にもなると走力が増えていると感じました。

低学年の団体競技「みんなで楽しく! ダンス玉入れ」では、かわいい踊りとお片付け競争などにも一生懸命取り組む姿を嬉しく思いました。中学年の団体競技「スーパー綱引き2024」では練習から接戦でしたが、本番でも熱い戦いとなりました。高学年の団体競技「石小サイクロン」では、チームで力を合わせ取り組んでいて、スピード感のあるレースとなりました。

その後の1・2年生の表現「石鳥谷唱タイム」では、流行の曲にのって明るく楽しく踊っていて、観客を魅了していました。3~6年生の表現「新しいしどりや音頭」は婦人会からご指導いただいた成果を出し、一人ひとりがしっかりと踊っていました。

全校での「応援合戦」。赤組も白組も練習から本当に熱心に取り組んだだけあって、どちらも素晴らしい大きな声や踊りで、甲乙つけ難い応援で審査員は本当に判定に悩みました。

そして最終種目「紅白対抗選手リレー」は、最後まで結果がわからない素晴らしい戦いとなりました。会場全体が一体になり大いに盛り上がりました。



前半は白組がリードしていましたが、最終成績では赤組が逆転優勝、応援賞も赤組がとりました。ですが、点差はわずかに13点で大接戦の運動会となりました。お家の方々にたくさんのご声援をいただいたおかげで、もっている力を十分発揮することができました。本当にありがとうございました。

優勝	赤組	472点	準優勝	白組	459点
応援賞	赤組				
低学年リレー	女子	1位	白組(白)	男子	1位 黄組(赤)
高学年リレー	女子	1位	黄組(赤)	男子	1位 赤組(赤)

夏本番「プール掃除・プール開き」

6月10日(月)全校朝会でプール開きを行いました。4年生から6年生の子どもたちが6月4日(火)にきれいに掃除してくれて準備が整いました。開会行事では、養護教諭の尾形先生からプール使用の注意点を確認してもらいました。今年度も暑い夏となりそうです。授業を通して、少しでも水泳の良さや面白さを感じ、技術や体力をつけてほしいです。また、健康・安全に十分注意して頑張ってください。

5年生 グリーンキャンプ~国立岩手山青少年交流の家~

本校の5年生47名は、6月12日(水)、13日(木)の2日間、滝沢市の「国立岩手山青少年交流の家」に、グリーンキャンプに行ってきました。

1日目の午前中は、グリーンアドベンチャーを体験しました。地図を頼りに、周辺の林間コースを仲間と一緒に歩き、さまざまな木の種類を学ぶことができました。昼食は愛情いっぱいのお弁当をいただき、みんな元気を取り戻しました。午後は、ショコラ・オリエンテーリングです。こちらも地図を頼りに、コース内の目標物を見つけながら、施設周辺の大自然を満喫しました。班の仲間と協力しながら課題に挑戦し、丸一日、大自然を楽しむことができました。

バットメイキング、夕食を済ませ、いよいよキャンプファイヤーの始まりです。火の神が登場し、「UPDATEの火」、「さりげない優しさの火」、「みんなの火」、「失敗を恐れない火」が授けられました。この4つの火が、いつまでも子どもたちの心の中で燃え続けることを願うばかりです。担任二人から、素敵な歌のプレゼントがあり、みんなで盛り上がりました。

みんなと一緒に初めての入浴時間も盛り上がり、歓声が施設周辺に鳴り響くほど賑やかに入浴しました。就寝時間を過ぎても、仲間と一緒に楽しさと興奮で、遅くまで語り合った子が多かったようです。

2日目は、4時前から朝の集いと朝食を手際よく済ませ、楽しみにしていた野外炊事のカレー作りに挑戦しました。マッチ未経験者が大半を占めながらも豪快な炎を上げるかまど係、おいしくなあれと願いを込めて丁寧に米をとくお米係、水の量に気を付け、ちょうどよい大きさと形に野菜を切るカレー係、どの子も自分の役割に責任をもって取り組み、おいしいカレーライスが出来上がりました。仲間と協力して作り上げたカレーライスの味は、特別な思い出の味になったようです。

晴天に恵まれ、計画した活動を全て完了することができました。子どもたちの一体感と思う存分楽しんだ笑顔いっぱい思い出いっぱいのグリーンキャンプになりました。真っ黒に日焼けして帰校した子どもたちは、一回り大きく成長して見えました。保護者の皆様には、この日のために、たくさんのご準備や声かけをいただきました。ありがとうございました。

